

**PENGARUH LINGKUNGAN KERJA,
GAYA KEPEMIMPINAN, DAN KOMPENSASI TERHADAP
LOYALITAS KARYAWAN
PADA CV. SUN PURITY JEPARA**



SKRIPSI

**Disusun untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1)
dalam Ilmu Manajemen Bisnis Syariah**

Oleh:

**CHOIROZYAD
NIM. 1950210132**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : CHOIROZYAD
NIM : 1950210132
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul : PENGARUH LINGKUNGAN KERJA, GAYA KEPEMIMPINAN, DAN
KOMPENSASI TERHADAP LOYALITAS KARYAWAN CV. SUN PURITY nbsp;

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 04 Agustus 2023 sampai dengan 26 September 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqasyah.

Kudus, 26 September 2023

Danang Kurnjawan, S.E., M.M.
NIP. 198904151036042016



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Jalan Conge Ngembalrejo PO Box 51 Kudus 59322, Telepon
 (0291) 432677 Fax. (0291) 441613
 Email: febi@iainkudus.ac.id Website:
<http://febi.iainkudus.ac.id>

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi
 Saudari:

Nama : Choirozyad
NIM : 1950210132
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul : “Pengaruh Lingkungan Kerja, Gaya
 Kepemimpinan, dan Kompensasi
 Terhadap Loyalitas Karyawan Pada CV.
 Sun Purity Jepara”

telah diujikan pada **11 Oktober 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam
 Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium
 Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Muhaimin, M.H.I</u> NIP. 197506202005011007 Ketua/Penguji I	26-10-2023	
<u>Kharis Fadlullah Hana, M.E., RSA</u> NIP. 199112052018011002 Ketua/Penguji II	26-10-2023	
<u>Indah Dewi Maharany, M.M.</u> NIP. 198703252019032014 Sekretaris/Penguji III	27-10-2023	
<u>Danang Kurniawan, M.M.</u> NIP. 198904151036042016 Dosen Pembimbing	31-10-2023	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	1-11-2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab **Choiroyad, NIM : 1950210132** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 8 Agustus 2023
Yang Menyatakan,



Choiroyad
NIM. 1950210132

MOTTO

“Tidak ada kebahagiaan tanpa perjuangan, tidak ada keberhasilan tanpa melalui proses penderitaan dan kesulitan.”

“Karena sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan.”
(QS. Al-Insyirah:5)



PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan rasa syukur kehadirat Allah Subhanahu Wata'ala, Sholawat serta salam kita haturkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad Shollallahu Alaihi Wasallam semoga kita semua diberi syafa'atnya di hari kiamat nanti. *Aamiin Allahumma Aamiin.*

Dengan kerendahan hati, saya persembahkan karya saya ini kepada mereka yang saya hormati dan cintai, khususnya:

1. Kedua orang tua saya tercinta Bapak Karmaini dan Ibu Karsinah yang sudah membiayai kuliah saya, mengorbankan waktu, tenaga untuk selalu mendoakan saya serta memberikan support dan semangat untuk saya. Saya persembahkan karya kecil ini sebagai tanda hormat, bakti dan rasa terimakasih saya kepada mereka.
2. Kedua kakak saya, Mas Noor Rochman, Mas Muhammad Chasannuddin dan kedua kakak ipar saya, Mbak Hanik Khoiriyah, Mbak Chusna Silviana yang tiada hentinya mendoakan saya, memberi support saya.
3. Dosen pembimbing saya, bapak Danang Kurniawan, S.E., M.M. yang selalu membimbing dan mengarahkan saya dalam mengerjakan skripsi dari awal sampai akhir.
4. Keponakan saya, Fadhila Fajria Ramadhani dan Sheila Hasna Maizuro yang sudah membuat saya semangat dalam penulisan skripsi ini.
5. Perempuan yang menjadi masa depan saya, perempuan yang akan menjadi Ibu dari anak-anakku nanti, perempuan paling spesial dihati saya, perempuan yang paling saya cintai, Dek Ana Noor Afdilla, S.Pd. Termakasih banyak yang telah memberikan bimbingan, nasihat, support, semangat dan do'a untuk penyusunan skripsi ini.
6. Buat sahabat-sahabat saya, Ikhsan Choirin Nizan, Choirul Najib, Muhammad Faisal Ishlah, Ahmad Thoifin, Syamsul Haq Fardian yang sudah memberikan support, bimbingan, meluangkan waktu untuk berdiskusi, memberikan nasehat, semangat, bantuan do'a dalam mengerjakan tugas akhir ini, saya mengucapkan terimakasih.
7. Teman-teman MBS D 2019, saya berterimakasih yang selama ini ikut serta berkontribusi dan bias bekerjasama saling membantu mewujudkan cita-cita bersama semoga bisa sampai lulus semua.
8. Dan tidak lupa kepada semua pihak yang telah memberi bantuan, motivasi, serta do'a dari awal hingga akhir yang tidak mungkin saya sebutkan satu persatu.

Terimakasih atas segala jasa dan jerih payah serta bantuan yang telah diberikan, peneliti hanya mampu membalas dengan

memanjatkan do'a kehadiran Allah Subhanahu Wata'ala. Semoga mendapat balasan kebaikan yang berlipat ganda atas jasa dan kebaikan semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi saya ini. *Aamiin.*



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S	ض	D/d	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH	ع	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Ba
د	D	ع	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi
ذ	Z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu
ر	R	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكِي	falakiy
س	S	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'ālam iy
'Ain/Hamzah di belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيُّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūḥah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah		

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarokatuh

Syukur *Alhamdulillah* penulis panjatkan kehadiran Allah Subhanahu Wata'ala yang telah memberikan semua rahmat, inayah dan karunian-Nya sehingga skripsi ini yang berjudul **“Pengaruh Lingkungan Kerja, Gaya Kepemimpinan, dan Kompensasi terhadap Loyalitas Karyawan pada CV. Sun Purity”** dapat terselesaikan dengan baik.

Skripsi ini diajukan guna untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Manajemen Bisnis Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan dan penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan, bimbingan serta dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis dengan senang hati yang paling dalam menyatakan terimakasih kepada yang terhormat:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi., Lc., M.Si. Selaku Rektor IAIN Kudus, atas kesempatan yang telah diberikan kepada penulis untuk menyelesaikan studi jenjang Strata 1 (S1) di IAIN Kudus.
2. H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D. Selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, yang telah memberikan izin kepada penulis dalam melakukan penelitian ini.
3. Bapak Kharis Fadlullah Hana, M.E., RSA selaku Ketua Program Studi Manajemen Bisnis Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Danang Kurniawan, S.E., MM. Selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan fikiran serta senantiasa sabar dalam memberikan kritik dan saran bimbingan maupun arahan yang sangat bermanfaat dalam penyusunan skripsi ini.
5. Dr. Suhadi, M.S.I. Selaku dosen Wali yang telah membimbing selama masa perkuliahan.
6. Seluruh staff Dosen dan Karyawan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus yang telah memberi berbagai pengetahuan dan pengalamannya kepada penulis mampu menyelesaikan skripsi ini dengan baik.
7. Faris Amin, Selaku Pimpinan CV. Sun Purity Jepara yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian di CV. Sun Purity.
8. Segenap pihak yang sudah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Semoga Allah Subhanahu Wata'ala memberikan balasan yang berlipat ganda kepada semuanya. Demi perbaikan selanjutnya, saran dan kritik yang bersifat membangun dari para pembaca akan penulis terima dengan senang hati guna tercapainya kesempurnaan pada skripsi ini. Akhirnya tiada untaian kata yang pantas dan berharga kecuali *Alhamdulillahillobbil'amin* atas rahmat dan karunia serta ridho *Allah Subhanahu Wata'ala*. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya. Aamiin.

Wassalamu'alaikum Warahmtullahi Wabarokatuh

Kudus, 7 Agustus 2023



Choirozyad
NIM. 1950210132

